

Burgstädter TSV 1878 e.V. – Abteilung Judo

Bald Jubiläum in Holland

Seit 17 Jahren fahren wir Ende Mai/Anfang Juni zum großen internationalem Turnier nach Holland. Die Meldung der Judoka für 2015 wurde am 01.01. 0.00 Uhr eröffnet und war 3 Tage später schon wieder geschlossen, da die Höchstzahl der Startberechtigten erreicht war. Für 2016 stehen wir sozusagen auch schon wieder in den Startlöschern – der Termin steht schon fest und die Chalets sind auch schon gebucht.

Mit einem Teilnehmerfeld von 8 Judoka und 4 Begleitpersonen hatten wir am 29.Mai eine ausgesprochen entspannte Fahrt am Rande des Harzes vorbei und durch das – mit freitaglichem Verkehr bestückte - Ruhrgebiet. Das Wiegen ging auch flott über die Bühne und so gönnten wir uns alle ein wenig Freizeit im Quartier in Leukermeer.

Das übliche Schnitzel am ersten Abend entfiel dieses Jahr und wir wurden mit Rouladen, Klößen und Rotkraut verwöhnt. Hier geht unser Dank besonders an die Familie Maertens, die uns nämlich das köstliche Essen zubereitete und auch noch spendierte. Wir getrauen uns gar nicht für 2016 wieder damit zu liebäugeln!

Unsere Judoka Tom Frohs, Hermine Greger (kränkelte mit einem Infekt), Lara Kreißl, Kevin Schulze, Maximilian Maertens, Tobias Limmer, Erwin Adam und Julian Kotzerke, erkämpften aktuell in Venray keine Medaillen. Es belegten 5. Plätze Kevin und Max – wobei Max die prachtvoll Holland-Medaille schon wieder so gut wie um den Hals hatte und Kevin es ja immerhin auch mit super Kämpfen bis ins kleine Finale schaffte.

Der Eine oder Andere haderte zwar mit seiner Leistung in der Judohalle, regenerierte sich aber schnell wieder bei den nachmittäglichen Aktivitäten im Camp. Jetzt lassen wir alles nochmal Revue passieren und bedanken uns auch bei Volkmar, der extra im Zelt schlief und den gesamten Samstag mit in der Halle „rumwuselte“ und Caro, die ein gutes Händchen in der Freizeitbetreuung hatte. Auch lehrte sie uns wie man Socken häkelt oder strickt? Und wir (die Erwachsenen) bekamen Leseproben aus „Er ist wieder da“ und über Steffi von Wolff amüsierten wir uns auch „buchstäblich“. 2015 in Venray war wieder ein echter und gelungener Höhepunkt zwischen den Saisonhälften.

Kevin Schulze -34 kg U15 5. Platz

Maximilian Maertens -50 kg U12 5. Platz

Katrin Spindler



Floßfahrt



Freizeit auf dem Kletterfelsen



Hermine arbeitet sich in eine Festhalte



„Lagebesprechung“